



COMMUNIQUE DE PRESSE

CGT Enseignement Privé – 263 rue de Paris – case 544 – 93515 Montreuil cedex
Mel : contact@cgt-ep.org – site : www.cgt-ep.org

Annonces du Président Macron, les personnels de l'éducation en première ligne !

Montreuil, le 28 octobre 2020

Après avoir effectué la première période d'école - épuisé-es par la gestion du protocole sanitaire - nous avons démarré les vacances scolaires abasourdi.es par l'assassinat de notre collègue.

Ce soir, lors de son allocution télévisée, Emmanuel Macron officialise un re-confinement.

Mais les établissements scolaires resteront ouverts.

Les profs ainsi que l'ensemble des personnels des écoles, collèges et lycées seront donc en première ligne.

Dès le premier confinement et la mise en place de la « *continuité pédagogique* », nous avons alerté le ministère sur le fait que nous n'étions pas prêt-es. Trois mois plus tard, c'est dans le déni le plus total que le ministère persiste : pourtant, nous ne sommes pas plus prêt-es.

C'est d'autant plus vrai qu'une rentrée dans de bonnes conditions est difficilement concevable en étant préparée en seulement 4 jours.

Par ailleurs, au regard de la gravité de cette pathologie, nous constatons que notre employeur ne nous fournit toujours pas les moyens de nous protéger (*cf. masques DIM toxiques comme l'a relaté le site Reporterre*).

Enfin, nous regrettons, une fois de plus, que ce soit le canal médiatique qui ait été privilégié, au détriment d'un véritable dialogue avec les personnels de terrain.

Dans ce contexte, la CGT Enseignement Privé sera à l'offensive par rapport aux prochaines annonces du ministre. Dans cette - nouvelle - situation inédite, elle sera présente pour défendre les personnels.

Montreuil, le 28 octobre 2020